

Una nueva página web para descubrir la historia del Opus Dei

El Centro de Estudios Josemaría Escrivá ha editado este sitio web que reúne artículos de historiadores y herramientas interactivas como líneas del tiempo y mapas. Se ha publicado en vísperas del centenario de la ordenación sacerdotal del fundador del Opus Dei, sobre el que ofrece contenido inédito.

25/03/2025

¿Cómo se expandió globalmente el Opus Dei? ¿Quiénes fueron sus primeros miembros? ¿Qué documentos ayudan a comprender su desarrollo? Estas y otras cuestiones se responden en la nueva página web sobre historia del Opus Dei, destinada a acercar la historia de la Obra a todo tipo de público.

El lanzamiento, que coincide con el centenario de la ordenación sacerdotal de san Josemaría Escrivá, tiene una sección especial sobre ese aniversario con artículos de Ernesto Juliá, Rafael Domingo Oslé, Constantino Áñchel, José Luis González Gullón y Santiago Martínez. Estos dos últimos abordan en una entrevista los años de formación de san Josemaría en el seminario y el

papel clave de su familia y sacerdotes amigos en su camino.

Descubre la sección especial dedicada a los 100 años de sacerdocio de san Josemaría

El sitio, alojado en la web de la Universidad de Navarra, es accesible y dinámico. Una sección se dedica a la historia del Opus Dei. Otra —en desarrollo— a sus miembros. Cuenta con herramientas interactivas como líneas del tiempo y mapas para visualizar su crecimiento internacional. Gracias a su traducción automática al inglés permite una audiencia global.

Además, da acceso a la Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá y Opus Dei, cuyo extenso repositorio digital sirve a investigadores y a cualquier

interesado en la historia de la institución.

Una página web elaborada por historiadores para el centenario del Opus Dei

En el proyecto, coordinado por el Centro de Estudios Josemaría Escrivá, colaboran historiadores del Istituto Storico San Josemaría Escrivá (ISJE), miembros del St. Josemaria Institute y de diversas universidades. De cara al centenario del Opus Dei, este proyecto tiene previsto ir creciendo en los próximos años, incorporando nuevos contenidos que combinarán el rigor académico con un enfoque divulgativo.

Con esta web, el Centro de Estudios Josemaría Escrivá pone a disposición del público una fuente de conocimiento accesible y rigurosa sobre la historia del Opus Dei. Un espacio pensado para cualquier

persona interesada en comprender el impacto y la evolución de esta institución en la Iglesia y en la sociedad.

Conozca algunas de las secciones de esta nueva página web

- Línea del tiempo (Historia del Opus Dei)
 - El Opus Dei en 5 continentes (mapa multimedia)
 - Estudiar el Opus Dei (Historiografía)
 - Podcast
 - Libros
 - Revista *Studia et Documenta*
-